

ENTORNO

Los precios de la industria del deporte evitan las caídas y suben un 0,1% en abril

El Ipri del sector deportivo encadena tres meses con un incremento interanual estable, a diferencia del indicador general, que registró una bajada histórica del 8,4%.

Palco23
25 may 2020 - 10:24

La industria deportiva continúa aumentando sus precios a ritmo bajo, pero constante. En abril, el Índice de Precios Industriales (Ipri) del sector en España se anotó un incremento interanual del 0,1%, el mismo avance que el indicador ha registrado desde febrero.

En este segmento de la industria que a cierre de 2019 contaba con 274 empresas, se encuentran compañías como las palas Star Vie, Joma, BH Fitness, las bicicletas acuáticas de Poolbike o los trofeos Enebe, entre otras empresas.

El deporte se desmarca de la evolución de la industria general en España. En abril, los precios industriales en el país registraron una bajada interanual del 8,4%, el mayor descenso desde el inicio de la serie histórica en 1975. Esta caída se debe a las bajadas de los precios del refino de petróleo; así como de la producción, transporte y distribución de energía eléctrica, frente a las subidas del año anterior.